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Mitgliederversammlung 2012

Am 29. Februar 2012 fand die jährliche Mitgliederversammlung des Golf Clubs Deinster Mühle
statt.
Nach der umfangreichen Begrüßung durch den Präsidenten, der Vorstellung des Vorstandes
und der Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung wurde die
Beschlußfähigkeit der Versammlung festgestellt. Es waren 75 Clubmitglieder persönlich
anwesend und ein weiteres Mitglied durch eine Vollmacht vertreten. 

Der Rechenschaftsbericht des Präsidenten zählte dann die Ereignisse der letzten 12 Monate auf. Er stellte zu Beginn fest, das der Platz
im letzten Jahr (und auch jetzt schon wieder) dank der intensiven Arbeit des Head Greenkeepers Blasio Petry und seines Teams in einem
sehr guten Zustand war und ist. Dies war auch ein Grund dafür, dass wir uns alle im vergangenen Jahr über viele schöne Turniere freuen
konnten. Ganz besonders die Turniere um den Monatspreis, die jeweils an einem Sonntag stattfanden, erfreuten sich wachsender
Beliebtheit. Im Jahr 2012 wird auch wieder das Turnier um den Präsidentencup stattfinden. Weiterhin wird es 2 neue Turniere 'Come
Together' geben, mit denen besonders die Mitglieder der Swing Golfschule angesprochen werden sollen.
Danach berichtete Friedrich Hillebrand über zwei wichtige Neuerungen ab dem Jahr 2012:
- Ab dem 01. April 2012 wird die Gastronomie des Eysten durch den neuen Pächter Ronald Richter übernommen. Herr Richter betreibt seit
ca. 3 Jahren erfolgreich das Golfhotel. In einer kurzen Vorstellung betonte er besonders, dass er zukünftig die Golfer als wichtigste Kunden
im Eysten sehen werde. Hierzu werde er das Angebot golfergerecht gestalten mit flexiblen Öffnungszeiten, Bistro-Speisekarte, Fernseh-
Golfangebote usw.
- Weiterhin wird im Frühjahr die neue Driving Range nahe der Bahn 9 eingeweiht werden. Tim Steffens als Betreiber hat die Driving
Range gebaut und Karsten Kollna von der Swing Golfschule wird diese Einrichtung betreiben. Damit, so Friedrich, hat endlich das ewige
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Range gebaut und Karsten Kollna von der Swing Golfschule wird diese Einrichtung betreiben. Damit, so Friedrich, hat endlich das ewige
Umpacken der Golfausrüstung ein Ende und jeder kann direkt vor einem Turnier noch Schläge üben.
Beide Neuerungen, so Friedrich, sind eine echte Bereicherung für die gesamte Golfanlage und er bittet alle Clubmitglieder, von
diesen Neuerungen umfangreich Gebrauch zu machen.
Ein weiteres wichtiges Thema war danach der Golfbetrieb in der Winterzeit. Im Gegensatz zu vielen anderen Golfanlagen gibt es
grundsätzlich bei uns keine festen Zeiten, in denen die Golfausrüstung nur getragen werden darf (statt der Benutzung von Trolleys oder
Elektrocarts). Wenn dann jedoch durch Bekanntmachungen zeitlich befristet die Trolleys verboten sind, sollten sich auch alle Golfer an
diese Regelung halten. Nur so kann erreicht werden, dass unser Platz keine nachhaltigen Schäden erleidet. Es sollte außerdem
selbstverständlich sein, dass beim Spiel auf die Wintergrüns die Sommergrüns nicht betreten werden.  

Nach diesen allgemeinen Themen folgte der Kassenbericht, der von Friedrich Hillebrand vorgetragen wurde.

                 

In den vergangenen 8 Jahren hat Christiane Fischer
erfolgreich als Schatzmeisterin die Finanzen des Golfclubs
geführt. Sie wird dieses Amt jetzt abgeben. Friedrich
Hillebrand bedankte sich im Namen des Vorstandes und
aller Golfer für die angenehme Zusammenarbeit mit einem
wunderschönen Blumenstrauß und wünschte Christiane für
die Zukunft alles Gute und noch viele erfolgreiche
Golfrunden.

                                       
 

 

Der Bericht des Jugendwartes mußte leider aufgrund einer kurzfristigen Erkrankung von Markus Thomas entfallen.
Der Bericht des Spielführers wurde von Siegfried Stephan mit einem Dank an alle Mannschaftskapitäne, den Captains der Herren, Damen
und Senioren und deren Helfern und den vielen einzelnen Golfern, die spontan immer wieder ihre Hilfe anbieten, eingeleitet. Weiterhin
wurden die Erfolge der einzelnen Mannschaften erwähnt. Danach teilte Siegfried mit, dass auch in diesem Jahr wieder die
Gesamtauswertung aller Monatspreise stattfinden wird. Hierzu wird die Preisaufteilung geändert. Zukünftig wird es wieder 1 Bruttopreis
geben, aber jeweils 3 Preise in 4 Nettoklassen. Im Mai 2011 haben 58 Golfer am Monatspreis teilgenommen, die durchschnittliche
Teilnehmerzahl betrug 37 Golfer. Danach fand die Siegerehrung für die Gesamtauswertung der Monatspreise statt.
Weiterhin berichtete Siegfried von erfolgreichen Einzelgolfern. Als häufigster Teilnehmer an offiziellen Golfturnieren wurde Manfred
Aumann mit 84 Teilnahmen ermittelt, gefolgt von Klaus Hofmann mit 83 Turnieren. Die größte Handicapverbesserung haben Marc Briese
von 54 auf 18,5 , Tim Suslik von 54 auf 28,8 und Stefan Meier von 54 auf 32,2 geschafft. Ein Hole-In-One wurde von Eberhard Pascher am
19. Mai 2011 auf der Bahn 8 gespielt.
Danach folgte der Bericht der Kassenprüfer. Diese stellten fest, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde. Die anwesenden
Mitglieder entlasteten den kompletten Vorstand für das vergangene Jahr.
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Bei dem dann folgenden Tagesordnungspunkt 'Neuwahlen' wurde folgendermassen abgestimmt:
- Friedrich Hillebrand wurde zum Club-Präsidenten gewählt, nachdem er dieses Amt
  bereits im vergangenen Jahr kommissarisch geführt hat.
- Cordula Wuttke wurde zur neuen Schatzmeisterin gewählt
- Siegfried Stephan wurde erneut zum Spielführer gewählt
Als neue Kassenprüfer wurden Christa Heuer und Uli Bargsten gewählt.
Zum Abschluß der Mitgliederversammlung berichtete Christopher Rochel als Capitän der Clubmannschaft über die erreichten Ziele des
vergangenen Jahres und über die 'angespannte' finanzielle Situation der Mannschaft. Zur allgemeinen Information wurden Flyer über die
Clubmannschaft erstellt.
Die Mitgliederversammlung wurde um 21:15 beendet.
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